

PRESSEMITTEILUNG und EINLADUNG



KinderKulturMonat hat 3.500 Kinder und Familien begeistert

Mit einer Abschlussausstellung seines Ferienprogramms feiert der KinderKulturMonat mit Staatssekretärin Sigrid Klebba sein erfolgreiches 6. Festivaljahr

Berlin, 30.10.2017. Mit einer großen Abschlussausstellung und Begrüßung durch Sigrid Klebba, Staatssekretärin für Jugend und Familie des Landes Berlin feiert der KinderKulturMonat am kommenden Freitag im Young Arts den Abschluss und großen Erfolg seines 6. Festivaljahrs. Fünf Wochenenden lang hat das größte Berliner Kinderkulturfestival gemeinsam mit 64 Kulturorten in ganz Berlin Tür und Tor zu mehr als 110 kulturellen und künstlerischen Workshops, Aufführungen, Kunst-, Musik-, Theater- und Tanzveranstaltungen geöffnet. Über 3.500 Kinder zwischen 4 und 12 Jahren sind dabei auf Entdeckungsreise durch die Hauptstadt gegangen, haben viele neue Dinge erfahren, ausprobiert und das eine oder andere Talent und neue Hobby für sich entdeckt. Und genau so soll es sein.

„Ziel des KinderKulturMonats ist es, Kindern eine Brücke zu kulturellen Angeboten in ihrer Stadt zu schlagen, ihnen die Möglichkeit zu geben, neue Orte und kreatives Schaffen zu entdecken,“ erklärt Projektleiterin Chris Benedict. „Wir freuen uns, dass wir in jedem Jahr immer wieder neue Kinder und Familien mit unserem Angebot erreichen, und gleichzeitig viele bekannte Gesichter sehen – eine richtig gute Mischung.“ Besonders freut sich die Kulturinitiative über die Wertschätzung und Unterstützung aus dem Senat: „Frau Staatssekretärin Klebba zeigte sich bereits in den vergangenen Jahren sehr angetan von unserem Projekt und würdigt es in diesem Jahr erneut mit ihrem Besuch unserer Abschlussveranstaltung. Das freut und ehrt uns sehr“, so Benedict.

Einladung

Liebe Redaktion,

wir laden Sie herzlich ein, an unserer Abschlussveranstaltung teilzunehmen:

Ort: Young Arts, Donaustr. 42, 12043 Berlin

Datum/Zeit: Freitag, 03. November 2017, 15:30 Uhr

Wir freuen uns über eine kurze Rückmeldung, ob wir Sie zur Abschlussveranstaltung begrüßen dürfen – per E-Mail an presse@kinderkulturmonat.de.

Über den KinderKulturMonat

Der KinderKulturMonat ist eine Initiative des gemeinnützigen WerkStadt Kulturvereins Berlin e.V.. 2012 nach einer Idee aus den Niederlanden als Pilotprojekt gestartet, ist die

KinderKulturMonat Berlin 2017 | www.kinderkulturmonat.de

Ein Projekt des WerkStadt Kulturverein Berlin e.V. | Emser Straße 124, 12051 Berlin | www.werkstadt.berlin | 030 51634856

PM + Einladung „KinderKulturMonat hat 3.500 Kinder und Familien begeistert“



Kampagne kontinuierlich an teilnehmenden Kulturorten sowie an Besuchern gewachsen. Inzwischen erleben jedes Jahr rund 3.500 Kinder die verschiedenen Veranstaltungen. Seit 2014 unterstützt Sandra Scheeres, Senatorin für Bildung, Jugend und Familie des Landes Berlin, die Kulturkampagne als Schirmherrin. Ziel der Initiatoren ist es, Offenheit und Verständnis für kulturelles Schaffen zu fördern, Zugang zu künstlerischen Aktivitäten und kreativer Entfaltung zu schaffen und mögliche Hemmschwellen abzubauen. Neben dem öffentlichen Wochenendprogramm gehören die „KinderKultur-Parcours“ als Kreativprogramm für Schulen und das Ferienprogramm „talent CAMPus Neukölln“ in den Herbstferien zum KinderKulturMonat.

Pressekontakt:

Eva Winkelmann

presse@kinderkulturmonat.de

Telefon: 030 / 5163 4858

Mobil: 0176 / 8432 5579

Illustrationen:



Bildquelle: Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie



Fotocredits/Bildquelle: Darian Gerstenberger/KinderKulturMonat

Bildunterschrift:

Staatssekretärin Sigrid Klebba würdigt den Erfolg des 6. KinderKulturMonats im Young Arts.